

## Comunicado de Feyes San Rafael



Comisión Directiva de Feyes San Rafael, comunica que el día 18 de noviembre de 2021 (16 hs) fuimos recibidos en Casa de Gobierno Mendoza por el director Gral. de Escuelas, José Thomas; Directora de Educación Privada, Abogada Beatriz Della Savia y la Directora de Línea de Educación Especial, Prof. María de los Ángeles Zavaroni, para abordar temas relacionados con la notificación recibida en la Institución.

De acuerdo a dicha nota el Director Gral. de Escuelas Lic. José Thomas se comprometió a acompañar a Feyes San Rafael para que se adecue a las normativas vigentes y que pueda funcionar como Escuela de Educación Integral que comprende la franja etaria de alumnos de 13 a 21 años de edad (correspondiente a DGE) y para el resto de los estudiantes que exceden los 21 años de edad se pueda conformar un Centro de Día, Centro Terapéutico, etc. a efectos de obtener fondos correspondientes en las áreas de discapacidad, Desarrollo social, Salud o a quien corresponda. \_

Además, destaco el Director Gral. de Escuelas José Thomas que durante esta adecuación la Institución continuará percibiendo los aportes de igual manera como hasta el día de la fecha. \_

Agradecemos la gran predisposición y compromiso de la Dirección Gral. de Escuelas en su totalidad y de toda la comunidad por el apoyo y acompañamiento para con FEYES SAN RAFAEL en pos de buscar una mejor solución a la problemática expuesta. \_



---

COMISION DIRECTIVA  
FEYES SAN RAFAEL